



# 梅島小だより

7月号  
令和7年6月30日  
足立区立梅島小学校  
校長 瀬谷 智代

## 行事を通して成長する子供たち

校長 瀬谷 智代

6月1日(日)の運動会、そして10日(火)から14日(土)に行われた学校公開に、たくさんの皆様にご来校いただき、ありがとうございました。子供たちが学校で生き生きと活動している様子を見ていただくことができました。たくさんのご意見や励ましのお言葉をいただき感謝申し上げます。

さて、6月23日(月)から25日(水)まで、5年生の子供たちと一緒に那須甲子自然教室に行ってきました。5年生にとって、初めての自然教室です。足立区では5年生は毎年、区の施設がある鋸南で自然教室を行っていました。しかし、今年から施設の改修工事が始まるため、今年度から3年間は国立の施設に宿泊し、行き先も変更して自然教室を行うことになりました。

雨天のため一部予定を変更しましたが、茶臼岳のハイキング、那須甲子で活躍されている猟師の方に聞いた熊撃ちの話、かまどを使いみんなで協力したカレー作り、チェックカードを見つけて謎解きをした謎解きなすかし探偵団、大きな炎に歓声を上げ、火を囲んで楽しく過ごしたキャンプファイヤー、白河小峰城の見学など、自然教室でなければできない体験をたくさんすることができました。体験を通して多くの学びがあり、充実した3日間を過ごしました。また、自分の役割を果たすとともに、みんなで協力して楽しく過ごす姿に成長を感じ嬉しく思いました。

さて、7月1日(火)から15日(火)まで個人面談が行われます。個人面談では、一人一人の学習面や生活面での取り組みの様子などについて、4月から子供たちが努力してきたことや成長したところなどを具体的にお伝えします。また、保護者の皆様の願いや期待についてもうかがわせていただきます。子供たちのさらなる成長につながる有意義な時間にしたいと思います。よろしく願いいたします。